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#439 Прямой эфир на Пасху с фантомом Иисуса Христа.
 
24 апреля 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Фантом Иисуса Христа.
 
00:05 Представление участников.
Максим: Дорогие  друзья,  всем  привет.  У  нас  уже  практически  вошло  в

традицию,  что  мне  приходится  начинать  эфир,  рассказывать  о  каких-то  новых
событиях, новых действиях.

 Во-первых,  хочу  вас  всех  поздравить  с  этим  большим  замечательным
праздником Пасхи. Хочу всем сказать: «Христос Воскрес!» И напомнить о том, что
сегодняшний  эфир  у  нас  посвящен  именно  Пасхе,  этому  большому,  святому
празднику.  И  все  сегодняшние  вопросы  я  прошу  вас  стараться  задавать  именно  о
Пасхе.

 Мы  сегодня  на  прямой  эфир  пригласили  фантом  Иисуса  Христа.  Почему
фантом?  Потому что  вхождение  его  в  Астрал  в  таком  объеме,  в  котором он  есть,
практически невозможно выносить рядом. Потому что даже когда приходит фантом,
меня лично бросает в жар, в пот. Ирина воспринимает все нормально.

 Воистину  воскресе!  И  перед  началом  эфира  хочу  вам  рассказать  о  новых
новостях,  которые есть в  проекте.  У нас с  16 по 22 мая уникальное мероприятие -
выезд  всего  Оздоровительного  центра  в  Москву  с  обучающими  сессиями.  Все
специалисты Оздоровительного центра вместе с Ириной Подзоровой будут в Москве с
16 по 22 число.

Более подробную информацию об этом мероприятии вы можете прочитать под
этим  видео,  внизу  есть  ссылка.  Вкратце  расскажу,  что  будут  присутствовать
практически  все.  У  Ирины  будет  двухдневное  обучение  по  Высшему  Я.  Будет
однодневная конференция, ответы на вопросы после обучения.

Будут присутствовать Иван Йонтен - наш космоэнергет, Гузель Малярова - наш
космохилер.  Соответственно,  будут  мастера  Центра.  Алексей  Шувалов  –  человек,
который видит руками ваши внутренние органы. Многие, приезжавшие к нам в Центр,
о  нем  знают.  Юлия  Кулагина  —  это  та  девочка,  которая  работает  с
биоэнергомассажером,  она  нашла  технику,  как  можно  через  биоэнергомассажер
выходить на Высшее Я. Она об этом расскажет обязательно. Не буду много занимать
времени от эфира.  Всю подробную информацию вы можете найти под этим видео,
зайдя по ссылке.

Еще вам хочу напомнить, что у нас мероприятие в Турции. Мы его специально
организовали по просьбе европейцев, которые не могут приехать к нам в Россию. Об
этом мероприятии вы тоже можете почитать. Тоже ссылка под этим видео.

И вообще,  под  каждым нашим видео  вы  можете  найти  большое  количество
ссылок  на  наши  проекты,  на  наши  мероприятия,  на  то,  как  записаться  в
Оздоровительные центры, на то, какие проекты у нас вообще существуют.

Там  есть  информация,  где  наш  сайт  расположен,  какие  телефоны  для
ознакомления  с  администраторами,  какие  проекты,  ссылки  на  эти  проекты.  Мы
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полностью открыты для общения, для диалога, для взаимодействия.
С  этого  лета  я,  как  руководитель  проекта,  делаю  акцент  на  объединение

контактеров.  Оказалась  очень  сложная задача,  практически нереальная,  я  бы сказал
так. Мы, как проект «Кассиопея», делаем акцент на научном сообществе.

 Еще раз хочу напомнить всем ученым. Ребята, мы абсолютно открыты. Мы не
занимаемся ерундой. Я, как руководитель проекта, хочу четко заявить, что мы можем
дать обратную очень интересную связь по моментам, которые наша наука не способна
пока  определить  на  данный  период  времени.  Единственное,  чего  не  дают  у  нас  в
проекте  –  технологии.  Но,  по  крайней  мере,  объясняют,  как  устроено  Мироздание,
структуры  энергии  в  пространстве,  взаимодействие  этих  энергий  и  не  только  в
пространстве, но и с физическим телом.

Соответственно, я жду от ученых обратной связи. Мы готовы с вами проводить
конференции, отвечать на ваши вопросы и структурироваться, пытаться объединить не
контактеров, а ученых, потому что очень много ученых разрозненно. Мы со многими
общаемся.  Последнее общение у нас было с людьми, которые занимаются КВЧ. Об
этом  мы  расскажем  более  подробно  попозже.  Тогда,  когда  мы  проведем  об  этом
конференцию.

Еще  раз  всех  с  большим  благостным,  святым  праздником  Пасхи.  Христос
Воскрес!  И  передаю  слово  Ирине,  она  сейчас  дальше  расскажет,  что  будет
происходить.

Иришенька,  присаживайся.  У  нас  сегодня  Ирина  решила  выбрать  образ
кассиопеевский.

Ирина: Всем добрый вечер, дорогие друзья. Христос Воскрес! И действительно,
его  фантом  сейчас  находится  рядом  с  нами.  Он  тоже  всех  поздравляет  с  этим
праздником. Напоминает, что в данный период времени, спустя две тысячи лет после
тех событий, которые произошли с ним на Земле, этот праздник является символом
возрождения Души к жизни в Истинном Свете Любви.

Максим: Совершенно  забыл  напомнить.  Все  вопросы,  которые  вы  хотите
задать, задаем в отдельном чате Telegram. Ссылка на этот чат есть и под видео, и в
закрепленных  сообщениях.  С  правой  стороны  сообщения  идут,  а  вверху  есть
закрепленная ссылка на этот чат. Поэтому я сегодня буду читать вопросы именно из
этого чата, потому что нашу трансляцию смотрят не только на YouTube. И мне удобно,
когда я могу вопросы в одном месте собирать. Поэтому обязательно зайдите на чат,
подпишитесь. Этот чат работает только тогда, когда есть прямой эфир. Он открывается
за  30  минут  до эфира и  закрывается  через  30 минут  после эфира.  Спасибо,  Ириш,
извини.

 
07:49 Фантом.
Ирина: Да, действительно, про чат это очень важно.
Здесь присутствует Иисус Христос в форме своего фантома. Я напомню, что

такое фантом. Это часть энергии живой духовной сущности, которая может создавать
и воплощенная сущность, и не воплощенная, которая содержит в себе энергию этого
существа и связана с основным носителем сознания.

Что это значит? Это значит, что тот фантом, который сейчас здесь присутствует,
связан по энергетическому каналу с сознанием Христа, который и будет через фантом
отвечать на вопросы. Он может делать миллионы таких фантомов. И действительно, он
их делает, потому что у него есть контактеры не только на нашей планете Земля.

Он  мне  объяснил.  У  него  контактеры  есть  даже  в  других  галактиках.
Контактерами он называет людей, которые принимают от него энергию, информацию
и любые другие потоки его Души.



Максим: У меня уже появились вопросы. Скажи, пожалуйста, почему приходит
к  Ирине  именно  фантом?  Другие  контактеры  говорят,  что  они  с  тобой  лично
общаются. А почему к Ирине приходит фантом? Я понять не могу.

Ирина: Лично  я  должен  находиться  в  своем  физическом  теле.  Я  ко  всем
посылаю фантомы. Со мной лично общаться, когда я в физическом теле, могут те, кто
приходит ко мне сами через Астрал, например. Они видят меня через астральный мир.

Максим: Когда к тебе сами приходят, получается, приходят к тебе, к твоему
телу с твоими энергиями. А когда приходишь ты, то посылаешь свой фантом. Так?

Ирина: Я должен находиться в физическом теле и постоянно держать с ним
связь. Потому что я непрерывно перерабатываю энергии землян, которые поступают ко
мне через христианский религиозный эгрегор. Как я уже объяснял слушателям канала
«Кассиопея», это обозначает, что энергообмен происходит через причастие.

Максим: Через причастие?
Ирина: Да,  энергообмен  со  мной  происходит  через  причастие,  через

евхаристию.  Тот,  кто  причащается  хлеба и  вина,  невидимо поглощают  в  себя  мою
плоть и кровь. Что это значит? Не физические, а энергетические (показывает шары).
Энергетические матрицы, которые содержат в себе полностью мои энергии. Но при
этом  человек  обменивается  со  мной  теми  энергетическими  матрицами,  которые
содержат  в  себе  записи  его  психологических,  духовных,  ментальных,  астральных
состояний.

И для того,  чтобы это переработать  и дать ему Свет,  переработать его тьму,
нелюбовь,  я  должен  постоянно  находиться  в  теле.  У  меня  даже  нет  периода  сна,
например.

Максим: Не понял. Ты никогда не спишь?
Ирина: Нет, я не отделяюсь от тела. Я только могу фантом отделять.
Максим: А можешь ли ты сам путешествовать в Астрале?
Ирина: Да,  но  я  могу  переносить  свое  сознание  в  один  из  фантомов.  Вот,

например, сейчас сюда я переслал 34% своего сознания.
Максим: А почему не все 100%?
Ирина: Потому что должен контролировать другие процессы.
Максим: Спасибо.
 
12:05 Регенерация тела Иисуса.
Максим: Люди спрашивают: у тебя остались раны на руках и ногах?
Ирина: Физических нет.  Еще когда мое тело забрали представители планеты

Бурхад, которых называли Ангелами (когда называли их в Библии Ангелами, люди не
лгали, они действительно были воплощенными Ангелами), когда они забрали мое тело
на корабль,  уже  тогда восстановили его.  Они применили специальные препараты и
излучение специальных приборов, которые стимулируют очень быструю регенерацию
клеток.

Максим: Так,  и  что  они  дальше  стимулируют?  Получается,  ты  стал
бессмертным?

Ирина: Да. Тогда, когда я предстал перед Фомой и показал ему раны на руках и
ногах, там остались следы, к которым он мог прикоснуться. Но крови или ран уже не
было, только след остался.

Максим: А след есть?
Ирина: Тогда еще оставался. Но сейчас уже прошло две тысячи лет.
Максим: То есть следов нет никаких?
Ирина: Улыбается.
Максим: Следов уже никаких нет.



Ирина: Да.
Максим: Я понял.
 
13:31 Любовь к Иисусу.
Максим: Люди спрашивают: как достичь неотъемлемой Любви к тебе?
Да, ребята, еще раз хочу напомнить, что все вопросы вы можете задавать в чате

Telegram, он закреплен внизу под видео и в сообщениях сверху, в которых вы пишите
сообщения. Я оттуда читаю все вопросы.

Ирина: Как достичь Любви ко мне?
Максим: Да, неотъемлемой Любви к тебе.
Ирина: Если вы чувствуете, что что-то мешает любить меня, значит, у вас нет

достаточно любви к себе и ближнему. Невозможно достичь Любви к незнакомому вам
человеку, к Богу или к сущности, с которой вы лично не общались. Она открывается
постепенно.

Вначале развивается Любовь к себе. Затем она разливается на ближних. И потом
она проявляется к Богу и ко всем сущностям, ко всей Вселенной. Как и говорил тот,
кого я называл моим любимым учеником, который был мне очень близок на Земле,
Иоанн Богослов:  «Тот,  кто  говорит,  что  любит Бога,  а  брата  своего ненавидит,  тот
лжец,  и в  нем нет истины.  И тот,  кто  говорит,  что  ходит во Свете,  а  брата  своего
ненавидит (имеется в виду и верующий, и вообще любой человек), тот еще во тьме».

Максим: Хорошо, благодарю тебя.
 
15:22 Благодатный огонь на Пасху.
Максим: Скажи, пожалуйста, на Пасху сходит благодатный огонь.
Ирина: Да.
Максим: Есть версия, что этот огонь специально зажигают священники. И что

он не просто сходит, а что он какая-то подделка. Правда ли это?
Ирина: Я помню, такой вопрос был. Мирах Каунт мне про него рассказывал.
Максим: Мы хотим задать тебе лично этот вопрос. Я думаю, что ты больше в

курсе.
Ирина: Нет,  священники  ничего  не  подделывают.  Для  них  подделка  чудес,

чудесных  явлений,  необычных  явлений  —  это  будет  ложью.  Для  них  пойти  на
сознательную  ложь  —  это  значит,  как  вы  говорите,  понизить  свои  вибрации,
согрешить.

Что  такое  благодатный  огонь?  Это  концентрация  энергии  христианского
эгрегора,  в котором находится,  в том числе,  и мое христосознание (показывает  его
образ,  в  котором  находятся  фантомные  энергии,  в  том  числе  Архангела  Михаила,
Архангела Рафаила и других хранителей христианского эгрегора,  и из плазмоидных
цивилизаций).  Все  это  концентрируется  через  тонкие  миры  до  такой  степени,  что
переходит  в  материальный  огонь.  Это  делают  специально,  как  знак  присутствия
Святого Духа.

Максим: Это энергии Духовного мира, которые дальше переходят в энергии
тонкоматериального мира, а потом они уплотняются в энергию огня у нас здесь на
Земле. Я правильно понимаю?

Ирина: Да. И все это с участием тонкоматериальных цивилизаций, плазмоидов.
 
17:21 Библия о тонкоматериальных цивилизациях и реинкарнации.
Максим: Мы все время разговариваем о тонкоматериальных цивилизациях. А

почему мы об этих цивилизациях не слышим в Библии?
Ирина: Почему там не сказано о Духах природы?



Максим: Назовем это тонкоматериальными цивилизациями.  Нигде  в  Библии
вообще не упоминается об этих цивилизациях.

Ирина: Цель писателя Библии не в том, чтобы подробно рассказывать о системе
материального мира, а о том, чтобы рассказывать о пути к Богу.

 Там, например, нет ни одного слова о существовании России.  Но это же не
значит, что России не существует. Там нет ни одного слова о существовании Марса,
Венеры, Меркурия, Юпитера. Не значит же, что этих планет нет? Просто о них нет
упоминания.

Там рассказывается о пути к Богу, рассказывается история еврейского народа,
путь  его  ошибок  и  возвращения  к  Богу,  как  падений,  так  и  взлетов.  В  некоторых
библейских рассказах Духи природы упомянуты под разными названиями.

Например, в Ветхом Завете они упомянуты под названиями (показывает) «идол»
или «боги». Их обожествляли и делали идолов, таким образом упоминали про этих
существ.  Конечно,  не  про  всех,  а  про  некоторых  из  них.  Но  так  как  иудаизм  и
христианство — это религии монотеистические, то был сделан акцент на Боге-Отце
Небесном, на Боге-Творце. А все тонкоматериальные цивилизации - такие же Духи,
как и человек, только воплощенные в тонкие тела. Не было такого акцента сделано, как
в других религиях.

Первая причина в том, что Библия говорит о пути к Богу. А вторая причина:
поддержать иудаизм.

Максим: Благодарю.
Ребята, я действительно не могу прочитать все вопросы. Я буду делать это очень

аккуратно, выборочно. Допустим, я буду три пролистывать вниз и потом буду читать
вопрос, который будет первым.

Был вопрос: почему в христианстве не говорится о реинкарнации? Но сегодня
такой день, я думаю, что люди хотят лично обратиться и узнать лично ответ от него.
Хотя, действительно, эти вопросы уже были. Их вы можете найти в наших видео.

Ирина: Да, действительно, в христианстве не упомянуто о реинкарнации по той
причине,  что  вера  в  тот  или  иной  вид  загробной  жизни,  как  показала  практика
духовной  деятельности  на  Земле,  не  имеет  какого-либо  полагающего  значения  для
человека. Особенно в контексте развития в себе Любви.

Очень  многие  люди,  которые  верят  в  реинкарнацию  (и  в  то  время,  когда
зарождалось христианство,  верующие в реинкарнацию люди),  считали,  что все свои
злые дела против Любви Божьей успеют исправить в следующей жизни. Эта вера им
никак не помогала изменить себя. Это был первый момент.

Второй момент был из-за контактов с плазмоидными цивилизациями, которые
передавали  информацию  искаженно  своим  контактерам.  Они  говорили  о  том,  что
Души  людей  воплощаются  в  животных,  а  животные  воплощаются  в  людей.  Они
перемешивали эти понятия. А на самом деле идут в ход только эфирные матрицы тех
Душ животных, которые уже рассеялись в Астрале. Они действительно могут идти на
построение Душ людей. Но это не Дух разумный.

Максим: Сейчас  очень  сложно объяснять,  люди не  поймут.  Дорогие  друзья,
Души людей не воплощаются в животных.  Они воплощаются в тонкоматериальные
цивилизации, которые создают Души животных и не отличают их от себя.

Ирина: Да.  Еще  плазмоидные  цивилизации  действительно  передавали,  что
эфирные  матрицы  Душ  животных,  которые  рассеиваются,  могут  использовать  для
создания  эфирных  матриц  людей,  но  это  не  воплощение  Духа.  Это  лишь  часть
эфирного тела.

Максим: О, а вот этого я не знал. То есть рассеянный Дух животного, эфирные
матрицы могут частично структурировать в эфирные матрицы самого человека?



Ирина: Да. Они помогают строить ему эфирное тело. И не только эфирное тело,
когда Дух воплощается в человека, но и выстраивать эфирные каналы для общения со
всей  биосферой  планеты  и,  естественно,  с  самими  собой.  Это  как  каналы  для
взаимодействия с природой.

Максим: Благодарю.
Ирина: На самом деле мне задавали этот вопрос. Никодим, мой ученик, очень

богатый и влиятельный человек, приходил ко мне, когда я был на Земле, и спрашивал:
«Правда ли, что человек может родиться, когда он стар? Неужели он может войти в
утробу матери своей и родиться?» То есть здесь задавался вопрос о реинкарнации. Я
ему ответил, акцентируя его внимание на духовной стороне вопроса: «Рожденное от
плоти есть плоть, рожденное от Духа есть Дух».

Этот ответ говорит о том, что независимо от количества реинкарнаций обретет
спасение  (в  христианской  терминологии)  или  (в  эзотерической)  достигнет
просветления,  повысит  свои  вибрации  только  тот  человек,  который  осознает  себя
Духом.  Не  плотью,  а  Духом,  который  наполняет  плоть,  питает  ее,  исцеляет  и
заботиться о ней. Но все же Духом.

 
25:10 Участие Иисуса Христа в создании земной цивилизации.
Максим: Благодарю. Я сейчас нашел вопрос. Кстати, я успел задать фантому и

этот же вопрос еще до эфира только немножко в другой форме. Задает его Алексей:
почему Иисус выбрал именно Землю и земное тело из миллиардов галактик для вечной
жизни?

Ирина: Да, действительно,  дорогие друзья,  этот вопрос очень важен для вас,
очень  важен  для  каждого  из  вас  (как  для  отдельной  личности,  так  и  для  вашей
цивилизации). Все дело в том, что я участвовал (хотя и косвенно, только лишь своими
духовными энергиями, подсказками) в создании вашей расы.

Как это было? Есть один очень близкий мне Дух, их на самом деле много. Вот
один  из  очень  близких  мне  Духов,  с  которым мы  много  раз  воплощались  еще  до
создания  земной  цивилизации,  в  очередной  раз  воплотился  на  планете  Тумесоут  в
мужчину - ученого.  Космические исследователи его планеты открыли ваш мир, где
еще не было разумной жизни, не было тел, способных вместить из Духовного мира
разумного  Духа.  Прошло еще два  миллиона  лет.  Ученые планеты  Тумесоут,  среди
которых  был  тот  Дух  воплощенный,  который  был  моим  близким  другом,  начал
исследования по созданию вашей расы.

Он был, конечно, не один, он был в группе ученых. Этого Духа сейчас вы знаете
как Богородицу Марию, которая родила меня на Земле. Только она была в тумесоутце,
в  мужчине.  Тем  не  менее,  я  уже  тогда  знал  его  и  был  его  куратором.  Я  был  не
воплощен в то время. Я был (показал) на высшем уровне духовном. Я, как всегда, не
выходил, по-вашему, с 24-го уровня.

Я контактировал с этим ученым. И когда он начал работу по созданию вашей
расы,  я  ему подсказывал решение.  Как правильно сгруппировать  клетки,  соединить
между  собой  геномы  разных  цивилизаций.  Я  давал  ему  не  только  умственные
подсказки. Я посылал энергию Любви, вдохновение, стоял рядом с ним, когда он все
это  соединял  в  приборах,  и  посылал  свою  духовную  энергию,  чтобы  у  него  все
получилось.

Поэтому я считаю себя одним из духовных создателей вашей расы.
Максим: Ты  считаешься  одним  из  духовных  создателей  нашей  расы  и,

соответственно, чувствуешь себя нашим создателем. Я правильно понимаю?
Ирина: Да.  Как отцом (он участвовал).  Я очень  радовался,  когда  появились

первые  разумные  люди  на  этой  прекрасной  планете.  И  я  благодарил  земные



плазмоидные цивилизации, которые тоже в этом участвовали.
Максим: Они  же  и  сейчас  участвуют  в  формировании  физического  тела  в

момент, когда он находится в утробе матери?
Ирина: И физического тела через создание элементов и перемешивание, то есть

биохимические  реакции  элементов,  ведь  материал  для  тела  поставлять  должны
плазмоидные цивилизации. И эфирного тела. Но не всего эфирного тела, потому что с
собой Дух приносит часть из Духовного мира, ту жизненную энергию, которая ему
дана для воплощения. Это его прана.

Максим: Благодарю.
Дорогие друзья, я хочу еще раз всем напомнить, что на нашем канале YouTube

существуют четыре конференции с фантомом Христа. И на многие вопросы, которые
вы  пишите,  там  есть  все  ответы.  Посмотрите  очень  внимательно  эти  четыре
конференции, и вам станет понятно и ясно, что мы передаем, в какой форме, и как эта
информация ложится в восприятии.

 
30:03 Пасха и Песах.
Максим: Вопрос  к  Иисусу:  почему  праздник  Пасхи  и  Воскрешения  Христа

отмечают в один день? Ведь Пасха существовала до рождения Христа.  И реальное
воскрешение Христа, если не ошибаюсь, произошло не на Пасху.

Ирина: И  сейчас  это  происходит  не  на  еврейский  Песах,  а  позже.  У  нас  в
христианской церкви даже есть специальный канон, запрещающее правило, которое
запрещает делать христианскую Пасху в один день с еврейским Песахом.

Максим: А для чего это делается?
Ирина: Потому что еврейский Песах не может быть христианской Пасхой (как

воскрешение моего тела), так как это произошло действительно позже. Это просто два
разных праздника. Один - иудейский праздник, а сейчас Пасха — это христианский.

Максим: А почему мы отмечаем в один день Воскрешение и Пасху?
Ирина: Вы Песах еврейский не отмечаете, только христианскую Пасху. Вообще

Песах отмечается 14-го нисана — это еврейский месяц. И каждый год он отмечается
по-разному, смещается дата 14-го нисана, потому что у евреев до сих пор религиозный
календарь  относится  не  к  солнечному,  а  к  лунно-солнечному.  Там  учитываются
лунные месяцы.

Максим: Да, я понял.
 
31:50 Могила Иисуса.
Максим: Вопрос такой: где могила Иисуса? Хронология Фоменко и Носовского

говорят, что настоящий Иерусалим — это Стамбул Турции, и место распятия на горе
Юша. Где в итоге могила Иисуса? Ребята, как вы думаете, где могила Иисуса?

Вот задает вопрос Анжелика Чеча: если он воскрес, как может быть его могила?
Подумайте, пожалуйста, о том, что вы спрашиваете.

Ирина: Была бывшая могила, но она точно не в Турции.
Максим: А где бывшая могила?
Ирина: В Израиле. Это место, где похоронили, но там меня уже нет.
Максим: Я понял.
 
32:33 Можно ли работать в Пасху?
Максим: Так,  раз,  два,  три  листаю,  останавливаю.  Правда  ли,  что  в  Пасху

нельзя работать?
Ирина: Все зависит не от самого действия, а от мотива этого действия. Если эта

работа  необходима  для  вашей  жизни,  для  жизни  ваших  близких.  Если  это  ваша



обязанность, без которой могут пострадать другие люди, то, естественно, вам нужно
исполнять эту работу. Но она не должна быть препятствием духовному восприятию
событий в этот день, то есть духовной работе.

Пасха символизирует воскрешение вашей Души к Свету. И поэтому этот день
желательно  посвятить  общению  со  своим  Высшим  Я,  молитве,  добрым  делам,
общению с родными, родственниками. Возможно, общению с теми родственниками,
которых вы давно не видели. То есть обмен Любовью.

А работа должна уйти на второй план, если она не первостепенна. Здесь не на
запрете акцент, а на том, что более желательно для духовного развития.

Максим: Благодарю тебя.
Да,  действительно,  ребята,  вы  сейчас  в  чате  напоминаете  «вопрос-ответ».

Читать вопросы я обещал именно там, где больше всего лайков. Я с вами согласен.
Действительно, ставьте лайки на эти вопросы. И я буду видеть, что много лайков, и
буду читать эти вопросы.

 
34:26 Взаимоотношения религиозных эгрегоров. Экуменист.
Максим: Можно ли одновременно быть в нескольких религиозных эгрегорах?

То есть быть и христианином, и иудеем.
Ирина: По традициям каждой из этих религий, если их рассматривать изнутри,

конечно,  нельзя.  Потому что представление о Боге,  которое есть в  каждом из  этих
эгрегоров, предписывает поклонение и почитание только одного образа.

А  тому,  кто  придерживается  религии  в  духовном  смысле,  в  духовном
понимании,  естественно,  можно. Просто такой человек уже не будет христианином,
иудеем и так далее. Он будет экуменистом, то есть человеком, который признает все
религии,  признает  спасительность  всех  религий.  Это  тоже  своеобразная  религия,
религиозно-философское учение.

Но тут нужно понимать, что каждый религиозный эгрегор в отдельности учит
только своему уникальному пути. Если каждая религия будет говорить о том, что все
другие  религии  одинаковы  с  ней,  тогда  вообще  пропадет  необходимость  в  ее
существовании. И, естественно, в существовании тех людей, которые там находятся в
качестве духовенства.

Максим: Благодарю.
Ирина: Представьте,  что  христианство  скажет:  вообще  без  разницы,  как

спасаться.  Мусульманин,  христианин,  индуизм,  буддизм.  Все  они  пойдут  к  Богу.
Естественно, люди зададут вопрос: тогда для чего вы существуете?

Максим: Все верно.
Ирина: Это  нужно  понимать  не  как  конкуренцию.  Это  одна  грань  истины,

которая  доступна  для  восприятия  людей  с  определенным  мировоззрением,  с
определенными вибрациями.

Максим: Это  возможность  выбрать  то,  что  тебе  больше  по  Душе,  либо
присоединиться к тому, что уже существует в твоей местности, с твоими убеждениями,
с твоими друзьями, условно говоря, родственниками, близкими. Да?

Ирина: Естественно,  можно находиться  сразу во всех эгрегорах.  Но это уже
будет свой отдельный эгрегор. Так же, как законы некоторых стран позволяют быть
гражданами в нескольких странах одновременно.  Страна — это тоже определенный
эгрегор. Но если ты приедешь в одну страну,  будешь в ней находиться,  ты будешь
находиться  под  покровительством  этого  эгрегора.  Также,  если  ты,  например,
экуменист-эзотерик, заходя в храм той или иной религии, временно попадаешь в этот
эгрегор.

Максим: Тогда я, получается, христианин, экуменист, эзотерик.



Ирина: Но если экуменист, то ты в равной степени христианин, мусульманин,
буддист и так далее.

Максим: Да, я очень хорошо отношусь к каждой религии и с удовольствием
посещаю  храмы.  Стараюсь  присоединиться  к  их  вероисповеданию,  прочувствовать
энергии. Действительно, это ближе кассиопеевцам, которые мультирелигиозны.

 
38:22 Суть помощи Иисуса Христа.
Максим: Вопрос такой. Я, может быть, в какой-то степени и пролистал бы его,

но  он  очень  интересен.  Иисус,  скажи,  пожалуйста,  ты  жертвуешь  собой  и  своей
энергией, берешь на себя чужие грехи. Но разве не должен человек развиваться сам и
нести  ответственность  за  свои  деяния?  Разве,  если  Душа  не  пройдет  свои  уроки  к
сознанию  сама,  то  это  не  будет  для  нее  ценно?  Это  как  подавать  нищему алкашу
деньги.  Он  просто  их  пропьет,  это  не  будет  ценно  для  него.  Скажи,  пожалуйста,
жертвуешь ли ты собой и своей энергией?

Ирина: Слово «жертва» можно вообще по-разному понимать.  Современными
людьми  это  слово  понимается  как  нечто  невосполнимое.  Что  один  человек  дает
другому, при этом осознавая себя выше него. «Я жертвую тебе это», - становится уже
негативным выражением, выражающим негативное понимание, что то благо, которое
человек  дает  другому  безвозмездно,  становится  жертвой.  Потому  что  человек
показывает, что он от этого страдает.

А когда я делюсь своей энергией с людьми, беру к себе их энергию, то есть
перерабатываю  ее  в  Свет,  в  этом  понимании  это  не  жертва.  Это  жертва  в  том
понимании, что это концентрация моих энергий именно на вашей цивилизации. Но это
не  говорит  о  том,  что  у  меня  есть  какой-то  ущерб.  Тот  источник,  из  которого  я
получаю энергию, мой Небесный Отец, обладает бесконечным количеством энергии.

Вы  знаете,  что  вся  материальная  Вселенная  составляет  лишь  несколько
процентов от энергии Духовного мира. Но даже весь Духовный мир не составляет и
одной  сотой  процента  от  энергии  самого  Бога.  Вы  представляете,  сколько  у  него
энергии?

Вообще все, что вы видите — это его энергии в той или иной форме. Но это
лишь очень-очень маленькая часть той энергии.

Максим: Это та часть, которую мы можем увидеть и почувствовать. А есть еще
намного больше других частей.

Ирина: Да. Что касается уроков. Моя помощь людям вполне добровольная. То
есть  она  должна  быть  добровольно  воспринята  человеком.  Поэтому  она  никак  не
мешает  ему  проходить  свои  уроки.  Конечно  же,  если  вы  будете  зависимому  от
алкоголя подавать деньги на алкоголь, вы будете способствовать его деградации, если
при  этом  не  поможете  ему  по-настоящему.  Но  если  этот  человек,  страдающий
алкоголизмом,  алкоголик,  попадет  в  аварию,  если  он  упадет,  вы  в  любом  случае
окажете ему помощь.

Так и я оказываю помощь тем Душам, не которые просят себе какие-то земные
удовольствия.  Не  просто  удовольствия,  а  те,  которые  приводят  их  к  деградации.
Именно ту энергию я вкладываю, чтобы она пошла им на духовное развитие. И при
этом если они пускают ее на другое, то уже хуже воспринимают мою энергию. Но это
не значит, что я ее не даю. Они сами делают себя не способными ее воспринять.

Максим: Благодарю.
Ирина: То есть если человек, который злоупотребляет алкоголем, и которому

вы не дали денег на алкоголь, если он при вас испытает приступ какой-то болезни, или
получит какую-то травму, и вы это увидите, в любом случае вы ему поможете. Даже
если вам придется потратить для этого деньги.



Почему поможете? Потому что вас будет двигать к этому ваше сострадание,
ваше милосердие.  Даже если вы пожертвуете  чем-то для него.  И я нахожусь  в том
положении,  когда  у  меня  есть,  что  вам  дать,  и  хочу,  чтобы  вы  восприняли  мою
Любовь.

Максим: Благодарю.
 
42:53 Мария Дэви Христос.
Максим: Дорогой Иисус, уже какой раз пишут. Я, честно сказать, не знаю, кто

это. Но я вопрос задам. Иисус Воистину воскрес в матери мира. Расскажешь о матери
мира Марии Дэви Христос? Кто это вообще такая?

Ирина: Контактер.  Человек,  который  контактировал  со  мной.  И  она
контактировала  с  моей  мамой.  Но  она,  когда  контактировала  со  мной,  сначала
правильно  передавала  информацию,  энергию,  а  потом  возгордилась  тем,  что  ее
прославляют люди.

Максим: Я просто не знаю, кто это такая.
Ирина: Показывает женщину. Я ее тоже не знаю. Контактер.
Она  постепенно  возгордилась  тем,  что  ее  прославляют  люди.  Что  значит

возгордилась? Она забыла о том, что есть источник всего того блага, который к ней
пришел. Стала относиться к людям надменно, раздражаться на них, обижаться, когда
они ее критиковали. И от этого она понизила свои вибрации.

Я, естественно, как и с любым человеком, который впадает в низкие вибрации,
продолжал контактировать. Она не хотела продолжать общение (показывает, что она
сама отворачивается и уходит). Тем более, что потом к ней пришли те плазмоидные
цивилизации,  которые  представились  мной,  чтобы  она  создала  некоторую
организацию, с помощью которой она может вселять страх, например, скорым концом
света и получать определенные энергии.

Максим: Я понял,  благодарю. Это то,  чем нас называют.  Это слово такое –
секта.

Ирина: Вообще это - женщина контактер.
Максим: Я понял, женщина контактер. Все я услышал, спасибо тебе большое.
 
45:10 Пасха иудейская и христианская. Новый пророк.
Максим: Чем отличаются иудейская Пасха и христианская Пасха?
Ирина: Иудейская  Пасха.  Заповедь  об  этом  празднике  была  еще  в  книге

«Исход», которая входила в Ветхий Завет,  в Тору.  Этот праздник был передан еще
Моисею.  Он  был  в  честь  воспоминания  о  том,  как  евреи  вышли  из  Египта.  Это
праздник Песах. А христианская Пасха – это воскресение моего тела.

Максим: Понял,  христианская  Пасха  и  иудейская  Пасха  -  это  два  разных
праздника.

Ирина: Один  принадлежит  к  иудейской  религии,  а  второй  -  христианской.
Сейчас это две разные религии.

Максим: Ты сказал, что сейчас это две разные религии. А когда эти религии
разделились?

Ирина: Кардинальное  разделение  произошло  еще  на  Первом  Апостольском
Соборе,  которое  описано  еще  в  книге  «Деяния  Апостолов».  Почему  произошло
кардинальное разделение этих двух религий? Потому что там было принято решение о
том,  какие  обязательные  для  иудея  заповеди  не  обязательны  для  христианина.
Например, обрезание, пищевые запреты и многое другое. Как ритуальная чистота.

Максим: Очень много к тебе вопросов, что-то даже слишком много.
Придет ли новый пророк, новая религия, новый эгрегор? Будет ли у нас новый



пророк на Земле сейчас, в ближайшее время?
Ирина: Пророков на самом деле сейчас много. Каждого контактера можно в той

или  иной  степени  назвать  этим  словом.  Ведь  пророк  —  это  не  только  тот,  кто
предсказывает только один из  вариантов  будущего,  но еще тот,  кто  несет  вести от
высших  сил.  От  определенных  Ангелов,  от  инопланетных  цивилизаций,  которые
являются  более  чистосердечными,  высоковибрационными  сущностями.  От
плазмоидных  цивилизаций.  Создадут  ли  они  новые  религии?  Это  уже  зависит  от
многих факторов.

 
48:05 Духовный смысл символов яйца и кулича на Пасху.
Максим: Вот вопрос: яйца и куличи, и знак вопроса. Минск.
Я так понимаю, почему на Пасху мы красим яйца и печем куличи? Я знаю, что

эти  вопросы  задают  очень  часто.  Но  люди  хотят  непосредственно  обратиться  к
фантому. Что он ответит именно сегодня, здесь и нам.

Ирина: Почему именно куличи и яйца?
Максим: Да,  почему красят  яйца  и  пекут  куличи?  Что  нам ответит  фантом

Иисуса Христа?
Ирина: Почему именно эти угощения на Пасху?
Максим: Да, и почему яйца именно красим?
Ирина: Он говорит, этот обычай принят не во всех христианских церквях. Есть

такие  христианские  деноминации,  где  это  не  принято.  Это  принято  в  основном  в
православии.  Есть  и  в  других,  в  католических.  Но  концентрации  именно  в
православии, особенно в славянских странах.

Действительно, была такая легенда, было такое предание о том, что моя ученица
Мария Магдалина пришла к императору и поздравила его в праздник Пасхи, сказала,
что Христос воскрес. Он ей не поверил. И сказал, что скорее яйцо, которое лежит на
блюде, покраснеет, чем кто-то воскреснет (я сейчас рассказываю предание). И в этот
момент оно покраснело.

Но,  дорогие  друзья,  это  было  предание.  Это  была  определенная  легенда  в
образной форме, которая передала то, что происходило на тонком плане. Естественно,
мою ученицу Марию Магдалину, которая была из довольно бедных слоев общества (по
социальной иерархии они были ниже среднего), к императору в Рим или даже к его
проконсулу никто бы не пустил физически, так скажем.

Так  что  же  произошло  на  тонком  плане  в  этот  праздник,  в  праздник  моего
воскресения? Тонкоматериальным плазмоидным цивилизациям, которые отвечали не
только за территорию Израиля, где я находился, а вообще за всю Землю (союз этих
цивилизаций), когда я соединился со своим телом и лишил его смерти, способности
стареть  и  умирать,  болеть,  разрушаться  каким-либо  образом,  я  послал  этим
плазмоидным цивилизациям Свет.  Они восприняли его и согласились  с тем, что на
Земле  будет,  в  земном  пространстве,  мой  эгрегор.  А  символом  этого  эгрегора  от
плазмоидных цивилизаций стало яйцо и куличи.

По какой причине именно в этой форме? По той причине, что из яйца птицы, в
данном  случае  из  куриного,  вылупляется  цыпленок  (образ  показывает,  как  птенцы
вылупляются).

Максим: Символ жизни.
Ирина: Да, это символ жизни. Это символ того, как из скорлупы, где еще не

видно  птенца  (а  он  там  есть),  и  затем  выходит  оттуда.  Поэтому  яйца  еще  в
дохристианский  период  всегда  были  символом  плодородия,  символом  зарождения
новой жизни.

Красный  цвет  всегда  обозначал  кровь.  Здесь  было  показано,  что  новая



человеческая  жизнь начинается  с  момента моего воскресения,  когда  я изменил всю
человеческую  природу  своими  вибрациями.  Это  я  сделал  своей  кровью,  которую
пролил на кресте. Поэтому цвет яйца красный.

Что касается кулича. Это тоже древняя форма угощения в честь рождения Бога,
например, Солнца. Такая форма была в разных праиндоевропейских цивилизациях. У
них  мука  была  другая,  но  в  любом случае  такое  изделие  выпекали.  Длинный,  как
кулич. И его смазывали сверху белым, например, молоком, сметаной (показывает эти
продукты). Это тоже был определенный символ плодородия.

Максим: Я понял, благодарю тебя, Иисус.
Дорогие друзья, я хочу попросить вас: если вам действительно нравятся наши

прямые  эфиры,  если  вы  действительно  интересуетесь  темой  эзотерики,  поставьте,
пожалуйста,  лайк  этому  эфиру.  Потому  что  лайк  —  это  ваша  маленькая  помощь
нашему  каналу  для  его  продвижения.  Не  поленитесь,  нажмите,  пожалуйста,  лайк,
подпишитесь на наш канал. И вы не будете пропускать новых прямых эфиров, которые
идут, и заодно поможете этим проекту «Кассиопея».

Еще раз хочу всех и каждого поблагодарить за вашу помощь и поддержку. Она
нам действительно очень нужна и важна. И только за счет того, что вы у нас есть, у нас
есть проект, у нас есть Центр. У нас есть возможность передавать вам информацию,
снимать  видео  и  многое  другое.  Поэтому,  по  возможности,  поставьте,  пожалуйста,
лайк,  что  даст  возможность  продвинуться  нашему каналу еще дальше на  большую
аудиторию.

Хочу  напомнить,  что  всю  необходимую  информацию  и  очень  много  ваших
вопросов,  которые  вы  здесь  задаете,  есть  уже  в  четырех  конференциях  на  нашем
канале.  Наберите  «Конференции с фантомом Иисуса  Христа».  У нас  там нет слова
«фантом»,  у  нас  там  есть,  по-моему,  с  Иисусом  Христом.  Наберите  в  поиске  и
посмотрите, почитайте эти конференции. Вы получите ответы на многие те вопросы,
которые вы здесь задаете и в чате Telegram, и в YouTube в сообщениях. И все вопросы,
которые есть, я читаю из чата Telegram. Он закреплен в сообщении вверху на YouTube,
где вы пишите свои сообщения. Там есть закреп. Вы можете зайти в этот чат Telegram
и там задать любые вопросы.

 Я смотрю, лайки у нас добавились. Поэтому я, наверное, действительно продлю
этот  эфир  еще  минут  на  15-20.  Вопросов  огромное  количество,  не  успеваю  даже
читать. Поэтому продолжаем, Ириш?

Ирина: Да, конечно.
Максим: Еще раз всем огромное спасибо за ваши лайки и поддержку.
 
56:51 Реакция Иисуса и бурхадцев на распятие Христа.
Максим: «Здравствуй, дорогой Иисус! Как отнеслись на Бурхаде к распятию

тебя  на  Земле?  Не было ли  у  тебя  разочарования  в  землянах,  когда  случилось  это
распятие?»

Ирина: Это был один из вариантов. Когда я шел на воплощение, я видел, что
это один из вариантов моей жизни на Земле. На самом деле было много вариантов. Но,
когда  я  воплотился  на  Земле,  достиг  взрослого  возраста  и  стал  проповедовать,  с
каждым годом вероятность именно такого сценария повышалась. Сгущалась энергия
на той линии вероятности будущего, на которой было это событие.

И  я  это  видел.  Когда,  находясь  на  Земле  до  воскрешения  своего  тела,  до
восстановления, я спал, я сознательно выходил из тела. Смотрел свою Ленту Времени.
Я видел, что это событие становится все более и более реально. Видел причины, по
которым это  происходило.  Видел  даже  мысли,  замыслы своих  учеников.  Видел  их
недоумение,  а  иногда  неверие  в  меня,  как  в  человека  от  Бога.  Они действительно



ждали, что я освобожу Израиль от плена язычников, чтобы он стал самостоятельной
страной.

Но это не входило в мои планы. Потому что для меня главное — это царство
Духа, царство Любви в сердце человека, а не свобода какого-то государства. Это лишь
земные представления о важности этого.

Что касается «как отнеслись». У меня не было никакого разочарования. Я знал о
вероятности такого развития событий и об их причинах, когда я еще воплощался. А
некоторые из бурхадцев были очень удивлены, некоторые даже были разочарованы в
землянах.  И когда я прилетел на Бурхад,  я  им объяснил истинную  подоплеку этих
событий.

Максим: Благодарю.  У нас  в  чате  «вопрос-ответ»  очень  хитрая  Римма.  Она
вместо того, чтобы дождаться лайков других людей, написала сообщение и поставила
сама себе кучу лайков. Ладно, за сообразительность (чтобы я обратил внимание), задам
вопрос.

 
59:52 Крещение ребенка.
Максим: Как  правильно:  сразу  крестить  ребенка  или  ждать,  когда  он  сам

выберет для себя религию, которая ему больше будет нравиться?
Ирина: Крещение ребенка ни в коем случае не предполагает насилие над его

волей. Потому что крещение ни к чему не обязывает. Это лишь помощь ребенку от
христианского религиозного эгрегора.

Что такое крещение? Это в данном случае возможность причащаться. Крещение
дается не потому, что человек, ребенок, который пришел, настолько грешен, нечист,
что нуждается  в очищении.  А по той причине,  что  он нуждается  в моих энергиях,
которые  я  даю  через  причастие.  Я  их  могу  давать  только  тому,  кто  прошел  это
таинство.  Потому  что  он  присоединяется  к  христианскому  религиозному  эгрегору,
наполняется энергией. И его видят наблюдатели христианского религиозного эгрегора,
Духовные иерархи и Ангелы этого эгрегора.  И когда священник крестит,  невидимо
присутствуют Ангелы и вкладывают в его поле определенный доступ к моим энергиям,
которые он получит через причастие.

Причастие,  которое дает  священник,  а  я  вкладываю туда  свою энергию, мои
кровь и плоть (даю через хлеб и вино), это возможность для Духа, который воплощен в
ребенке, легче адаптироваться к миру. Я буду помогать перерабатывать весь негатив,
который возможен при  адаптации,  когда  он,  например,  не  будет  понимать,  почему
люди так себя ведут. Ведь у него еще мало опыта.

Нужно  ли  ждать,  когда  он  будет  взрослым?  Вы,  родители,  даете  ему
определенную пищу, например, не дожидаясь, когда он сам ее научится выбирать? Так
и это - духовная пища.

 
1:02:29 Религия и духовность.
Максим: Благодарю. Виктор Скрипников решил взять измором чат  «вопрос-

ответ». Я все-таки задам этот вопрос Иисусу Христу: почему выжившая цивилизация
землян,  такая  как  снежный человек,  наиболее  развиты  духовно,  чем  то  население,
которым сейчас населена планета Земля? Религия при этом не помогает стать духовнее
и развитее?

Ирина: Потому  что  любая  религия  без  Любви  превращается  в  самообман.
Любые самые высокие храмы, которые вы построите, самые светлые и чистые места
силы,  куда  вы  поедете,  являются  простыми  человеческими  строениями.  Да,  они
наполнены энергией плазмоидов, но они просто такие же Духи, как и вы, но в тонких
телах.  Если  в  вас  самих  нет  Любви,  это  не  принесет  никакой  пользы  для  вашего



духовного развития и даже может привести к деградации.  Потому что,  отказываясь
развивать в себе Любовь, даже не смотря на те большие средства, которые я вам даю,
которые  вам  дают  другие  духовные  учителя,  вы  этим  самым  показываете
пренебрежение к дарам Бога.

И здесь те цивилизации, которые вы называете «йети» и так далее, идут своим
путем развития.  Они учат своих детей любить природу,  любить себя,  свое племя и
сконцентрироваться  на  развитии  веры.  Вера  —  это  чувство,  которое  приводит  в
движение громадную Духовную энергию и может действительно реально менять мир.
И  поэтому  они  могут  телепортироваться,  летать  и  прочее.  Они  в  своей  практике
выполняют те заповеди, которые я передавал Апостолу Марку. Он изложил их в 16-ой
главе своего Евангелия.

Там говорится о том, что любой верующий в меня («верующий в меня» я имел в
виду верующий в себя  во мне и в меня в себе),  может сотворить те дела,  которые
творил  я.  Перечисляется,  что  он  может  исцелять  больных,  определенным  образом
изменять  материю.  Они,  даже  не  находясь  в  христианском  религиозном  эгрегоре,
причащаясь,  находят  в  себе  самих,  в  своих  Душах  Свет  Любви  и  веры,  которые
помогают им совершенствоваться.

 
1:05:48 Духовный смысл болезней и войн.
Максим: Благодарю. Вот такой вопрос, достаточно жесткий. Ты меня прости,

конечно, за него. Люди иногда в такой форме и обращаются.
«Почему ты, Христос, такой великий и не можешь избавить людей от болезней

и войн?»
Ирина: От болезней и войн?
Максим: Да.
Ирина: Ответ будет не очень мягкий.
Максим: Давай,  какой  есть,  такой  ответ  давай.  Я приблизительно  понимаю,

насколько он будет не мягкий.
Ирина: Я не избавлю человечество от болезней и войн по той простой причине,

что эти болезни и войны служат благом для тех Душ, которые не научились любить ни
себя, ни ближних, ни Бога. Когда они познают весь ужас своей глубины падения и
устанут бессмысленно выть и ныть во тьме без Бога, то придут к нему.

Максим: Хороший ответ, правильно.
Ирина: Не очень мягкий.
Максим: Нет, достаточно коротко, четко и понятно.
Для  чего  даются  нам войны и  болезни,  кто  их  формирует?  Свобода  выбора

каждого  человека  формирует  войны и  его  болезни.  И,  кроме  самого  человека,  эти
болезни и войны убрать никто не может.

Ирина: Я сказал более кратко. Я скажу немножко более понятно. Возможно,
этот ответ покажется жестким и даже жестоким. Если мы будем подробно разбирать
каждую болезнь и каждую войну,  мы найдем духовную причину и того, и другого.
Устранить же ее можете только вы. Если я начну устранять войны и болезни без ваших
внутренних изменений в самих себе, я сделаю вам великое зло. Это не будет Любовью,
потому что вы не придете к этому сами.

 
1:08:14 Посещение кладбища.
Максим: Я понял. Скажи, пожалуйста, а можно ли в этот день в Пасху ходить

на кладбище?
Ирина: Да. И не обязательно. Это обычай.
Максим: В принципе, кто хочет, может ходить?



Ирина: Кто хочет, может ходить.
Максим: Ничего здесь такого плохого нет?
Ирина: Нет. Это обычай посещения могил своих предков, тоже очень древний,

еще дохристианский, когда в день рождения или в день появления на Земле солнечного
божества, люди посещали могилы своих предков. Просто в христианстве принято все-
таки не в саму Пасху ходить, а на Радоницу. Это на девятый день после Пасхи. Можете
в любой день пойти, можете в Пасху, если хотите. Это знак уважения к предкам своего
рода.

 
1:09:30 Духовный смысл выражения «страх божий».
Максим: Благодарю. Вопрос от Милы: Иисус Христос, скажи, ты когда-нибудь

понижал свои вибрации ниже 24-го уровня? Если да, то где это было?
Ирина: Нет,  не  понижал.  Для меня смерти подобно остаться  без  того  Света

Любви, в котором я нахожусь сейчас. Есть у вас понимание «страх божий». Некоторые
люди его  искажают  до  понимания  «бояться  Бога  как  деспота;  как  судью,  который
накажет за малейшую провинность». А истинное понимание «страха божьего» — это
страх понизить свои вибрации и остаться без того Света Любви, который приносит
величайшее счастье, гармонию и желание помогать другим.

Максим: Вопрос провокационный. Но я задам все равно его: у нас украинская
церковь считается раскольнической. Можно ли ее посещать?

Ирина: Дорогие мои Души! Это же писал христианин. Я обращаюсь сейчас к
христианам.  Дорогие  мои  Души,  любящие  меня  в  любых  деноминациях,  в  любых
церквях, которые разделились на Земле из-за эгоизма и других грехов человеческих.
Нет никакого значения, в какую церковь вы приходите, где написано мое имя. Главное,
чтобы вы это делали с Любовью ко мне, к себе, к ближнему. И также к своим врагам.

Максим: Благодарю, я понял.
Ирина: То есть выполняли заповеди.
 
1:11:20 Квантовый переход Земли.
Максим: Благодарю. Вопрос от Андрея Кобца: есть ли кто-нибудь сейчас из 12

Апостолов, воплощенных на Земле?
Ирина: Да.
Максим: А много их сейчас воплощено?
Ирина: Практически все. Не воплощены только двое.
Максим: Сейчас все 10 Апостолов воплощены на Земле?
Ирина: Да.
Максим: А кто не воплощен?
Ирина: Иаков и Нафанаил (какой-то).
Максим: Хорошо, благодарю.
Ирина: Потому  что  Земля  проходит  очень  важный  период  своей  истории:

повышение вибраций и приближение к принятию Царства Божьего в своем сердце с
проявлением в материальном мире.

Максим: Принятию Царствия Божьего в своем сердце и проявление.
Ирина: Проявлению Царства Божьего через свое сердце в материальном мире.

Один  из  ваших  очень  хороших  контактеров  сказал:  «Зажечь  свечу  — это  намного
лучше, чем сидеть и проклинать тьму». Если вокруг вас темно в физическом смысле,
вы зажигаете свечу.  Если вокруг вас темно в духовном смысле, если все ненавидят
друг друга, если мир наполнен страхом, ужасом, насилием, то единственный выход в
этой ситуации - зажечь Свет в себе каждому, кто осознает весь ужас этой ситуации. И
тогда все начнет меняться на ваших глазах.



Максим: Благодарю. Вопрос такой интересный: почему мы бьемся яйцами на
Пасху?  В чем смысл-то?  У кого сильней яйцо.  Есть  в  этом смысл,  или это просто
какая-то традиция?

Благодарю, я понял. Это уже мы придумали, у кого яйцо сильнее.
Ирина: Игра, говорит, какая-то.
Максим: Точно, это как игра.
 
1:13:49 Иисус Христос о своем воплощении в Антивселенной.
Максим: Да, был Иисус Христос в удаленных галактиках. Скажи, пожалуйста,

воплощался ли ты в Антивселенной?
Ирина: Не в этой манвантаре.
Максим: Но когда-то воплощался?
Ирина: Да. В прошлой манвантаре было четыре Вселенных, каждая из которых

была «анти» для другой. И я воплощался в каждой из них. А в этот раз я воплощался
только в нашей Вселенной, но не только в нашей Галактике. Сейчас я бы, возможно,
воплотился  там,  если  бы  не  принял  такое  решение  навсегда  соединиться  с  телом
Иисуса Христа, то есть такого человека, как Иисус Христос, этой личностью.

Максим: Благодарю.
Ребята, какая основная цель прихода Христа, был ли Иисус в Индии, вы можете

посмотреть все ответы на вопросы в четырех конференциях, которые были до этого.
Там эти вопросы все очень хорошо разобраны. И там есть другие вопросы, которые вы
даже еще не успели задать.

 
1:15:00 Христианский крестик.
Максим: Какое мнение Иисуса Христа о ношении крестика?
Ирина: Вообще крест - это символ моей Любви. Потому что, если бы не было

моей Любви, я бы не согласился на прохождение такого тяжелого опыта. Поэтому это
символ моей Любви. Также эта фреска является символом Любви и обмена энергиями
со всеми тонкоматериальными цивилизациями, отвечающими за все четыре стихии.

Ведь  символ  креста  -  это  еще  дохристианский  символ  посвящения  стихиям
воздуха, воды, земли и огня.

Максим: Но ты же там распят. Там твое тело нарисовано. Как ты относишься к
распятию?

Ирина: Когда там нарисовано мое тело, подчеркивается,  что при распятии я
передавал  энергию  Света  не  только  в  эгрегоры  Земли  и  Душе  каждого  человека
вообще в прошлом, настоящем и будущем. Я ее передавал в Духовный мир, в котором
нет времени. И тонкоматериальным цивилизациям, то есть встраивал свою энергию в
их миры, чтобы они могли быть более светлыми. Более светлыми, чтобы было меньше
паразитических  цивилизаций.  После  того,  как  меня  распяли,  и  после  того,  как  я
воскрес,  паразитических  плазмоидных  цивилизаций  тонкоматериальных  на  Земле
осталось-то всего лишь 12 процентов. А до этого было 38%. Но за две тысячи лет вы
почти наверстали упущенное.

Максим: Тогда, когда ты был распят, было 38%, потом осталось 12%?
Ирина: И то, что нарисовано на кресте мое тело - это как раз нарисовано то,

что, когда я умирал, я передавал энергию элементалям, то есть Духам стихий воздуха,
воды, земли, огня.

Максим: Получается, что реально, когда ты умер, ты почистил нашу планету от
деструктивных тонкоматериальных цивилизаций?

Ирина: Повысил их вибрации. Они добровольно восприняли Свет и повысили
свои вибрации. А тех, кто не воспринял и не повысил, осталось 12%.



Максим: Сейчас мы опять наверстали упущенное?
Ирина: Жители  плотноматериального  мира  Земли,  воплощаясь  в  плотных

телах,  вы  имеете  очень  большую  энергию  по  сравнению  с  плазмоидными
цивилизациями, потому что она у вас плотная. И поэтому, посылая мысли, чувства и
желания  в  астральный  мир,  вы  наделяете  их  большой  силой,  заряжаете  большой
эфирной энергией. Вы как бы программируете  плазмоидов, которые живут в вашем
пространстве, на определенное поведение.

Не  всех,  конечно.  Есть  очень  светлые  плазмоиды,  которые  знают,  как
противостоять  такому  наплыву  негатива  с  плотного  плана.  Но  это  умеют  и  хотят
делать далеко не все.

Максим: Дорогие  друзья.  Я  хочу  вам напомнить,  что  вопросы,  которые  вы
пишите  в  чате  YouTube,  я  не  читаю.  Я  читаю вопросы из  чата  Telegram,  который
закреплен  в  этом  чате  YouTube,  в  котором  вы  пишите.  Вверху  посмотрите,
пожалуйста, либо под видео. Там есть чат, в котором вы можете задавать вопросы в
прямом эфире.

Наш эфир сейчас будет подходить к концу, я задам последний вопрос: правда,
что  Иисус  своей жертвой открыл энергетический портал для  воплощения  на  Земле
более светлых Душ?

Ирина: Можно и так сказать. Не то, что открыл портал. Привлек на воплощение
на Земле более светлых Душ за счет повышения вибраций в ноосфере Земли, в том
числе тонкоматериальных цивилизаций.

 
1:19:55 Библия об астрологии.
Максим: Почему в Библии запрещена астрология?
Ирина: Запрещена  не  сама  астрология,  как  наука  о  том,  как  распознавать

воплощенного  Духа  по  различным  звездным  приметам.  Напротив,  в  первой  главе
книги Бытия Моисею было сказано о том, что предназначение звезд, предназначение
небесных светил - это быть знамениями и знаками для людей.

Была подвергнута критике позиция только тех астрологов, которые считали, что
звезды и планеты каким-либо образом управляют человеком,  как  Боги лишают его
свободы выбора, как планеты или звезды встали, когда он родился, значит, таким он
обязательно  будет  без  возможности  изменения.  Это  внушало  человеку  оправдание
себя. Если у меня плохой характер, значит, я все равно не исправлюсь, я буду таким до
конца, меня таким сотворил Бог.

Это было запрещено. Здесь не подходит русское слово «запрещено». Это было
скорее подвергнуто критике. Я ничего никогда не запрещал своим детям. Я могу лишь
сказать, полезно или вредно учение для вашего развития. Это позиция, что планеты и
звезды были лишь указателями выбора самого Духа  воплощающегося.  В гороскопе
были указатели выбора самого Духа, который воплотился в это время, в этом месте, в
этот день. Исказили же, сказав, что сами звезды меня таким сделали.

 
1:22:05 Вероятность конца света.
Максим: Благодарю. Теперь два последних вопроса от меня. Когда будет конец

света?
Ирина: Это конец манвантары? Какого света?
Максим: Многие, а точнее те, кто формирует новые религии, всегда говорят о

конце света. Что вот скоро, завтра. В 2012 году этот конец света приходил. Потом в
2022 году этот конец света приходил.

Ирина: Какого, божественного света?
Максим: Земного.



Ирина: Земного света, солнечного?
Максим: Когда закончится жизнь на Земле?
Ирина: А, жизнь на Земле? Окончание земного мира?
Максим: Да, когда будет окончание земного мира?
Ирина: Конечно  же,  судьба  любого  мира  в  руках  его  обитателей.  Здесь

говорится  о том,  что  вы сами решаете  судьбу своего мира.  Если вы решите  своим
совокупным выбором пойти в энергию смерти вместо энергии жизни, а энергия смерти
— это энергия ненависти, то, естественно, можете уничтожить свой мир.

Представители планеты Бурхад (и вообще Межзвездного Союза), с которыми я
общаюсь, и у которых астрально присутствую на их собраниях, на их съездах, говорят
о том, что даже при таком выборе вашей цивилизации все равно не дадут погибнуть
всей цивилизации, спасут.

Если  вы  имеете  в  виду,  может  ли  Земля  (как  планета)  разрушится?  При
использовании  определенных  видов  вооружений  действительно  может.  Они  могут
быть  применены  только  в  том  случае,  если  негативные  отрицательные  энергии
ненависти, злобы, страха, осуждения друг друга будут накоплены еще больше.

Есть определенные деструктивные силы в тонкоматериальных цивилизациях в
невоплощенных,  духовных  низковибрационных  мирах,  которые  ведут  к  такому
сценарию. Есть такие вероятности. Но они пока небольшие. Сейчас пока побеждает
Свет. И он победит, если каждый из вас будет верить в победу не одной страны над
другой,  как  бы они сейчас  не  назывались  на  политической  карте.  Это  совершенно
неважно. Если вы будете верить в победу добра, разума, Любви над злом, безумием и
ненавистью, победит Свет.

 
1:25:21 Второе пришествие Иисуса Христа.
Максим: Благодарю. И крайний вопрос. Каким будет твое Второе пришествие,

и будет ли оно вообще?
Ирина: Да, я хочу прилететь на Землю в тот период, когда вы будете готовы

вступить в Межзвездный Союз или в Галактическую Федерацию Света. Я нахожусь на
планете  Бурхад  как  гражданин  Бурхада.  В  любом случае  я  хотел  бы прилететь  на
Землю со своими друзьями, представителями планеты Бурхад или Пикран, как вы ее
называете. И лично принять вашу планету в Межзвездный Союз, если вы так решите.
Если  вы  решите  войти  все-таки  в  Галактическую  Федерацию  Света,  не  входить  в
Межзвездный Союз, вас будет принимать Аштар Шеран, он состоит в Галактической
Федерации Света. Но я все равно тогда прилечу с ним, чтобы присутствовать на этом
событии.

Максим: Как интересно. Оказывается, с некоторого времени у нас появилась
возможность  уже  не  только в  Межзвездный Союз вступить,  но  и  в  Галактическую
Федерацию Света.

Ирина: Да.  Если  вы  выберете,  то  есть  вся  планета  голосованием,  после
массового контакта выберет,  что,  например,  она хочет в Галактическую Федерацию
Света. А если вы выберете и туда, и туда, когда вы будете соответствовать этим двум
цивилизационным  объединениям,  значит,  мы  будем  принимать  вас  вдвоем  и  в
Галактическую Федерацию Света, и в Межзвездный Союз. Такое тоже возможно.

Максим: Да. Только сначала планета должна определиться с отсутствием войн
на Земле и многими другими вещами, которые вы можете прочитать в нашем проекте,
на  нашем  сайте.  Можете  перейти  на  сайт,  там  достаточно  большое  количество
информации.

Обязательно смотрите видео про Иисуса Христа. У нас четыре замечательные
конференции. Они очень сильно повышают уровень осознанности. 



Ирина: Поэтому я  сказал  на  вопрос своим ученикам  «когда  ты придешь на
Землю второй раз, и когда будет конец?» Там переведено «мира», но он имел в виду
этой  мировоззренческой  парадигмы,  вот  этой  системы  вещей,  которые  существуют
сейчас, насилия, войн и так далее. Конец этой системы мировоззрения, которая сейчас
существует  в земном эгрегоре,  тоже можно понимать, как конец мира, конец света.
Конец этого мира, который вы знаете сегодня.

Максим: Как чешется язык задать политические вопросы. Но мы не лезем в
политику, и не будем задавать никакие политические вопросы. Потому что войны —
это выбор самих людей.

Ирина: Когда  мне  задали  подобный  вопрос:  «Когда  будет  Второе
пришествие?», -  я ответил: «Не знают о том ни Ангелы, ни Сын, а только Отец», - я
имел в виду, что я сам не знаю о сроке своего Второго пришествия. Это во многом
зависит от вас, от вашей готовности ступить на следующую ступень своего развития
как цивилизации, и быть уже не только планетарной силой, но и Галактической.

 
1:28:45 Пожелания Иисуса Христа землянам.
Максим: У меня к тебе последний вопрос. Скажи, если бы ты сейчас к нам

прилетел, что бы ты хотел сказать всем людям на этой планете?
Ирина: Я бы хотел сказать всем людям на вашей планете: любите друг друга и

принимайте такими, какие есть. Как вы хотите, чтобы люди поступали с вами, так и
поступайте вы с ними.  И если вокруг  вас происходят страдания других людей или
страдаете  вы  сами  -  это  признак  нарушения  гармонии,  который  происходит  из-за
недостатка  или  отсутствия  Любви.  Любовь  — это  самая  сильная  и  самая  высокая
вибрация Мироздания, которая порождает все остальные.

Я хотел бы обратиться ко всем.  Вспомните те слова,  которые я говорил еще
2000 лет назад. Вашим главным уроком будет научиться не любить своих друзей, не
любить людей одинаковых с вами по вере, по национальности, по расе, по цвету кожи,
а любить врагов. Тех, которые не принадлежат вашему народу, не принадлежат вашей
вере, вашей религии. Именно это считается истинной Любовью, когда вы делаете это
бескорыстно, а не потому, что любят вас.

Максим: Благодарю.
Дорогие  друзья,  я  считаю,  что  нужно  ходить  в  церкви.  Нужно  обязательно

помогать  развитию  церквей.  Они  несут  очень  правильные  мысли,  правильные
позитивные  заряды,  энергоинформационные  потенциалы.  Конечно  же,  можно
молиться и без церквей. Но я считаю, что мы должны научиться, в первую очередь,
друг друга поддерживать. И вашу поддержку я, как руководитель этого проекта, очень
сильно чувствую.

Я благодарю вас всех и всех тех, кто поддерживает все религиозные эгрегоры на
планете.

Ирина: Да,  действительно,  вы  можете  ходить  в  церковь.  Вы  можете
поддерживать  церковь  любой  деноминации.  Вы  можете  ходить  в  православную
церковь, католическую, протестантскую, куда вас ведет ваше сердце. Главное, чтобы
вы это делали искренне, а не потому, что так велит традиция. Чтобы вы сами любили
это, чтобы вы любили того Бога, который проповедуется в этой религии.

Максим: Я хочу поблагодарить тебя, твой фантом, за информацию, за то земное
время, которое ты нам выделил. Большое тебе, огромное спасибо!

Ирина: Благодарим!
Максим: Ребята, до новых встреч.
Ирина: Я тоже всех благодарю за вашу поддержку, за вашу Любовь. Мы вместе

с вами продолжаем нести этот Свет Любви, о котором сейчас говорил фантом Иисуса



Христа. Я тоже его благодарю и благодарю каждого из вас. И я надеюсь, что Свет от
этого прямого эфира, от этой конференции останется с вами надолго и изменит вашу
жизнь. До новых встреч!

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  

https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg
https://rutube.ru/channel/23349637/
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center

